

1. Quand Dieu sera une couleur, il sera incolore, transparent, car Il n'est pas visible aux yeux des hommes. Seuls ceux croyants en lui peuvent l'apercevoir.
2. Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que le blanc représente la pureté, et pour moi la pureté peut être synonyme de gentillesse et donc d'amour. C'est notamment elle qui symbolise l'amour dans un mariage. Pour moi, Dieu est pureté, l'amour et la propreté.
3. Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car c'est la couleur de la pureté, de la paix, de la confiance, la couleur du paradis.
4. Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car il représente la sagesse, la paix, le bien-être, la divinité tout comme cette couleur.
5. Si Dieu était une couleur, il serait le blanc, parce que le blanc symbolise la paix ? Et Dieu, dans la religion, est signe de divinité, de pureté et signe de paix.
6. Si Dieu était une couleur, il serait le blanc, car le blanc représente la pureté, le bien, la sagesse, le respect...
7. Si Dieu était une couleur, il serait le blanc, car c'est une couleur neutre, mais c'est également une couleur qui est présente dans notre quotidien.
8. Si Dieu était une couleur, il serait la couleur blanche, car le blanc représente la pureté. Dieu représente la sagesse, le propre, le respect.
9. Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car c'est la pureté, la sagesse.
10. Si Dieu était une couleur, il serait le mauve, car il peut avoir un côté mauvais, il ne peut pas toujours être bon et donner des bons conseils. Mais il est aussi bon, car il peut rendre les gens meilleurs. Le mauve montre le bon par sa beauté, mais le mauvais par son teint sombre.
11. Si Dieu était une couleur, il serait vert, car la nature, la base de notre monde a été créée par Dieu et que le vert est la couleur symbolique de la nature.
12. Si Dieu était une couleur, il serait le bleu, car dans l'image représentative de mon imagination, la couleur de la robe de Dieu serait le bleu entouré de blanc/beige.
13. Si Dieu était une couleur, il serait bleu, car c'est la couleur du ciel et qu'il peut nous observer vu du ciel.
14. Si Dieu était une couleur, il serait jaune, car c'est la couleur de la joie, la gaieté, la fête. Elle fait référence à la douceur, la bonne humeur, au bien-être.
15. Si Dieu était une couleur, il serait le jaune, car c'est la couleur de la lumière, du soleil et dans la religion catholique, Dieu est représenté par une lumière.
16. Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce qu'il représente la lumière.
17. Si Dieu était une couleur, il serait le jaune, car c'est le rayon de soleil qui illumine la sombre vie de tous les chrétiens.

## I

Si Dieu était un objet, il serait un avion, car il survole la terre un avion, car il survole la terre pour nous guider et nous accompagner.

Si Dieu était un symbole, il serait le paradis la pureté.

Si Dieu était un mot, il serait la confiance.

Si Dieu était un animal, il serait un oiseau.

## 2

Si Dieu était une planète, il serait le soleil, car il éclaire et amène le bonheur.

Si Dieu était un objet, il serait une croix puisque cela est significatif et représente la religion

Si Dieu était un membre de notre famille, il serait notre père, car il nous guide et nous surveille.

Si Dieu était un livre, il serait la Bible parce que celui-ci raconte son histoire.

### 3

Si Dieu était une saison, il serait le printemps parce qu'il a créé la vie., il serait  
Si Dieu était un bâtiment, il serait une église, car nous allons lui parler à cet endroit.  
Si Dieu était un métier, il serait un éducateur, car il nous éduque à la religion.  
Si Dieu était une fête, il serait Noël, car c'est son arrivée sur terre.

### 4

Si Dieu était un objet, il serait un miroir, car il nous aide à nous voir tels que nous sommes sans nous changer.  
Si Dieu était une citation, il serait « Croyez en vous et tous vos projets se réaliseront », car le but de Dieu est de nous faire croire en nous et de nous aider à atteindre notre plein potentiel.  
Si Dieu était une boisson, il serait l'eau, car c'est un élément indispensable à notre vie.  
Si Dieu était un élément, il serait une étoile, car c'est lui qui nous guide sur la bonne voie tout au long de notre vie.

### 5

Si Dieu était une plante, il serait un saule pleureur, car il est beau et bien, mais renferme ses secrets à l'intérieur.  
Si Dieu était un animal, il serait un cerf puisque je trouve que le cerf a une bonté et une sagesse immense. Et il défendra ceux qu'il aime, quoi qu'il arrive. Et Dieu est d'une bonté et d'une sagesse immense.  
Si Dieu était un objet, il serait un journal intime parce que je trouve que le journal intime se rapporte bien à Dieu. Dans un journal intime, on se confie et on dit tout ce que l'on ressent comme à Dieu. Et sans jugement.  
Si Dieu était une personne, il serait Nelson Mandela, car pour moi, il a aidé à faire comprendre aux gens qu'on pouvait être différents. Et Dieu aide à comprendre et à montrer que tout le monde est au même pied d'égalité.

### 6

Si Dieu était un animal, il serait le lion parce que le lion symbolise la force et la majesté.  
Si Dieu était un objet, il serait une lumière, car c'est la lumière qui nous guide, qui nous éclaire.  
Si Dieu était un élément, il serait le feu, car le feu, c'est l'élément de purification et la passion.  
Si Dieu était un bâtiment, il serait une cathédrale, car ça symbolise la spiritualité, la religion.

### 7

Si Dieu était un bâtiment, il serait une église, car Dieu est le symbole de la religion dans religion catholique, mais il pourrait bien être une mosquée, une synagogue, car la réflexion reste la même.  
Si Dieu était une voiture, il serait une voiture avec direction assistée, car Dieu guide l'homme.  
Si Dieu était un instituteur, il serait professeur de religion, car quand nous pensons à Dieu, automatiquement nous sommes guidés vers la religion.  
Si Dieu était une chose surréaliste, il serait un esprit, car il est présent spirituellement, mais pas physiquement.

## 8

- Si Dieu était un animal, il serait une colombe, car elle représente la paix et le repos. Dieu est un signe de paix, de pause et d'entraide.
- Si Dieu était un bâtiment, il serait une église, car elle représente sa maison, un endroit où l'on peut se recueillir et se retrouver. Dieu représente l'écoute et la découverte de soi.
- Si Dieu était un sentiment, il serait l'amour, car cela représente la foi, mais aussi la conviction et la confiance. Dieu représente l'amour pour l'autre, mais de soi.
- Si Dieu était une météo, il serait le soleil, car cela représente la bonté et la joie. Dieu vient en aide aux autres afin d'amener la gaieté dans leurs vies, qu'ils ne se sentent pas seuls.
- Si Dieu était un objet, il serait une horloge, car cela représente le temps. Celui qui est créé ou qui est passé. Dieu a créé le monde et fait passer le temps.

## 9

- Si Dieu était une qualité, il serait la bienveillance, car je pense qu'il essaye d'être bienveillant avec un maximum de personnes malgré les défauts.
- Si Dieu était un endroit, il serait un parc, lieu accueillant où toutes les personnes peuvent aller pour remplir avec un peu de joie leurs journées
- Si Dieu était un personnage de télévision, il serait passe-partout, car il voit tous les moindres détails en se faufilant dans la vie des gens.
- Si Dieu était une route, il serait une autoroute, car elle nous emmène loin sans qu'on s'en rende compte.

## 10

- Si Dieu était un objet, il serait une croix, car c'est sur cette croix que Jésus son fils le rejoint au Paradis.
- Si Dieu était un bâtiment, il serait une église, car l'église est une maison et la maison de tous les croyants (ses fils).
- Si Dieu était une personne, il serait le père, car c'est le père de tous ceux qui croient en lui.
- Si Dieu était un sentiment, il serait l'amour, car c'est lui qui scelle l'amour entre êtres humains par le mariage.

## 11

- Si Dieu était une fleur, il serait un tournesol qui se dirige vers les bonnes personnes, qui est grand et puissant et peut protéger autrui grâce à sa forme/taille, comme le tournesol qui empêche les petites fleurs d'être en plein soleil.
- Si Dieu était une marque, il serait Apple, car c'est la marque la plus connue de notre époque. En revanche, chaque personne peut choisir d'être pour ou contre cette marque.
- Si Dieu était un monument, il serait le Corcovado au Brésil, statue qui représente Dieu à bras ouverts. La statue représente Dieu, sa chaleur, son ouverture face aux autres.
- Si Dieu était un type de musique, il serait une chanson douce, calme, qui procure la sérénité et la Bonté. Telle une musique de relaxation.

## 12

- Si Dieu était un animal, il serait un cerf puisque le cerf est majestueux, il est considéré comme le roi de la forêt. Pour moi, Dieu est aussi un roi, un créateur de la vie.
- Si Dieu était un élément, il serait l'eau, car elle est source de vie, elle nous maintient en vie comme Dieu. Pour certains, il nous maintient en vie en croyant en lui. Il est également source de vie, car, pour moi, c'est lui qui nous a créés.
- Si Dieu était un élément, il serait une boussole parce qu'il nous guide à travers nos pensées, nos inquiétudes. Il nous guide au niveau des choix que nous devons faire, s'ils sont bons ou mauvais.
- Si Dieu était une fleur, il serait, pour moi, une rose blanche parce qu'une rose blanche, c'est délicat, c'est neutre et pour moi la rose blanche à une signification d'amour pur et doux.

## 13

- Si Dieu était un organe, il serait le cœur parce qu'il rentre dans le cœur des gens qui croient en lui.
- Si Dieu était un métier, il serait un médecin, car Dieu a sauvé des vies, les a soignées en quelque sorte.
- Si Dieu était une application, il serait Google parce qu'il sait tout et a réponse à tout.
- Si Dieu était une étoile, il serait le soleil, car le soleil brille beaucoup et nous, nous sommes toutes les petites étoiles autour de cette lumière.
- Si Dieu était un animal, il serait la colombe, car la colombe représente la liberté, la paix, amour, pureté. Et c'est le symbole universel de la paix.

## 14

- Si Dieu était un animal, il serait une chèvre, car c'est un animal qui est petit, patient, beau et je pense que Dieu serait bien représenté à travers cet animal.
- Si Dieu était un dieu grec, il serait Zeus, car c'est le plus haut dieu de la Grèce antique et notre Dieu est plus haut que nous.
- Si Dieu était une capitale, il serait Rome, car, en latin, on dit « Roma caput mundi » (Rome est la tête du monde) et c'est Dieu qui a créé le monde.
- Si Dieu était un monument, il serait la Tour Eiffel, car tout le monde admire, adore, la Tour Eiffel. Elle est grande, belle, majestueuse et Dieu devrait être considéré comme tel.

## 15

- Si Dieu était un joueur de foot, il serait Diego Armando Maradona, car c'est quelqu'un qui a marqué l'histoire du foot.
- Si Dieu était une planète, il serait le soleil, car il illumine le monde comme le soleil.
- Si Dieu était un repas, il serait une pizza, car c'est rond et c'est super bon.
- Si Dieu était une phrase, il serait écrit « Dieu est grand ».
- Si Dieu était une qualité, il serait la confiance, car c'est l'unique homme en qui on peut confier des choses, qu'elles soient bonnes ou mauvaises, sans qu'il nous juge.
- Si Dieu était un pays, il serait l'Italie, car en Italie, on croit beaucoup en Dieu.
- Si Dieu était un bâtiment, il serait une maison, car on dit que la maison de Dieu, c'est l'église.

## 16

- Si Dieu était une voiture, il serait une Dodge Challenger parce que c'est la voiture que tout le monde peut aimer, elle n'a que des qualités : beauté, tenue de route, drift... Comme Dieu, ils ont de

petits défauts, mais on n'en retient que les qualités. On arrive toujours à du beau dans une Dodge, comme en suivant la parole de Dieu.

Si Dieu était une marque, il serait Bic parce que, comme la marque, il s'adapte à différentes fonctions : Bic est autant un stylo qu'un briquet, il est multifonction comme Dieu est multitâches.

Si Dieu était une partie du corps, il serait les yeux parce que c'est l'un des organes les plus complexes du corps, comme Dieu est complexe, aussi. On complimente souvent les yeux et on ne les dénigre jamais.

Si Dieu était quelque chose pour l'école, il serait un cahier parce qu'on peut écrire beaucoup de choses dans un cahier, tout comme on peut se confier énormément à Dieu et aucun des deux ne peut nous juger ou nous trahir.

## 17

Quand Dieu sera une musique, il sera l'une des mélodies que nous connaissons sans connaître, car elle nous rassure, reconforte et nous apaise.

Quand Dieu sera une substance illicite, il sera le cannabis, parce que les plantes sont présentes depuis la création du monde qu'il a créé et que le cannabis permet d'être relax et de rejoindre un état second.

Quand Dieu sera un paysage, il sera le paysage de notre imagination, lorsque nos paupières sont fermées. Grâce à lui, les images des paysages que l'on verra seront celles que l'on connaît.

Quand Dieu sera une heure, il sera l'horloge au complet, car il ne s'arrête jamais ni cesse d'avancer.